

**06/11/2011**

**Jean OBERT, laboureur à Ecques**

Le travail sur Ecques se poursuit. Avec les terriers et cueilloirs, il est possible d'étudier une famille sur deux ou trois siècles. Et, j'ai pu retrouver de nouveaux ancêtres (voir sur mon site Geneanet).

Mais, il n'y a pas que les cueilloirs ou registres de comptes. Il y a de nombreuses liasses sur Ecques qui permettent de découvrir quelles étaient les relations entre les habitants et leurs seigneurs, les chanoines du chapitre de Saint-Omer, ou leurs représentants. Hier, j'ai ainsi trouvé une liasse relative à un conflit entre des manants et les échevins. Parmi ces manants, il y avait l'un de mes ancêtres, Jean OBERT, qui avait proféré des injures et menaces envers les échevins. Le contentieux était relatif au logement des soldats chez l'habitant. Cette pièce de 1589 me donnait l'âge de Jean, 33 ans, et le lieu de naissance, Esquerdes (les cueilloirs ne faisait pas apparaître d'autres OBERT, à Ecques avant son mariage avec Mariette ALEXANDRE).

L'intérêt de la généalogie est qu'il est toujours possible de trouver de nouvelles données.